EL OBSERVADOR.

 Fecha:
 27/09/2024
 Audiencia:
 45.000
 Sección:
 LOCAL

 Vpe:
 \$142.075
 Tirada:
 15.000
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.088.000
 Difusión:
 15.000

13,06%

And the contract of the contra

Pág: 28

En Los Andes entrenarán a perros detectores de la Armada

Vpe portada: \$1.088.000 Ocupación:

Escuela de Adiestramiento Canino de Aduanas recibió a tres cachorros que se desempeñarán en la Directemar

LOS ANDES. - La Dirección General del Territorio Marítimo y de Marina Mercante (Directemar) de la Armada de Chile solicitó apoyo del Servicio Nacional de Aduanas para entrenar binomios caninos especializados en la detección de ilícitos. Esta colaboración se enmarca en un convenio entre ambas instituciones

con el objetivo de fortalecer la fiscalización conjunta en los puertos marítimos del país.

De este modo tres cachorros de la raza Pastor Belga
Malinois llegaron a la Escuela de Adiestramiento Canino
de Aduanas, ubicada en Los
Andes y se unirán a 10 ejemplares de la raza Labrador Retriever, pertenecientes a Aduanas,
que ya han iniciado su adiestramiento, el cual se extenderá
por unos ocho meses.

Durante el entrenamiento, los canes serán preparados para detectar drogas, medicamentos, cigarrillos, dinero, armas y pólvora, entre otros. Además, los adiestradores enseñarán a los perros a trabajar de manera activa y pasiva, en diversos escenarios y condiciones, incluyendo jornadas de formación en puertos marítimos.



Los cachorros llegaron a la Escuela de Adiestramiento Canino de Aduanas, ubicada en Los Andes.